

Kapolda Jambi Semangati Siswa Diktukba Polri Gelombang I 2023

solmi - JAMBI.XPRESS.CO.ID

Feb 7, 2023 - 12:56



foto: Humas Polda Jambi

JAMBI - Kapolda Jambi Irjen Rusdi Hartono memimpin Upacara Pembukaan Pendidikan dan Pembentukan Bintara Polri Gel. I TA. 2023 di Lapangan Merah Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jambi, Selasa (7/2).

Menyampaikan amanat Kepala Lemdiklat Polri, Kapolda Jambi mengatakan para siswa bintara bisa hadir di SPN berkat hasil perjuangan panjang dan buah dari ketekunan, keuletan, dan kesungguhan para siswa serta doa dan dukungan orang tua.

"Selamat datang di Lembaga Pendidikan dan Pembentukan Polri. Di sini saudara akan dididik dan ditempa menjadi insan Tribrata yg profesional. Jadi manfaatkan kesempatan ini untuk belajar dan berlatih secara sungguh-sungguh dan

bertanggung jawab," kata Rusdi Hartono

Para peserta didik tentunya akan dihadapkan dengan berbagai rangkaian kegiatan pendidikan dan latihan yang cukup berat dan melelahkan selama 5 (lima) bulan ke depan. Kapolda Jambi berharap para siswa memiliki tekad yang kuat untuk mengikuti dan menyelesaikan seluruh rangkaian kegiatan pendidikan ini dengan baik.

"Saya ingin menyampaikan beberapa penekanan kepada para siswa untuk dipedomani dan dilaksanakan. Yaitu, tingkatkan terus keimanan dan ketaqwaan terhadap Tuhan YME. Selalu disiplin dan patuhi protokol kesehatan.

Ikuti semua proses pendidikan dengan tekun, penuh semangat dan selalu riang gembira. Serta tanamkan tekad dan motivasi yang kuat bahwa selama berada di lembaga pendidikan adalah untuk belajar, berlatih dan menempa diri," beber kapolda berpesan.

Kapolda Rusdi Hartono juga berpesan kepada siswa untuk persiapkan fisik dan mental selama mengikuti pendidikan. Menghindari pelanggaran sekecil apapun dan mematuhi seluruh peraturan serta ketentuan yang sudah ditetapkan oleh lembaga, sehingga saudara dapat menyelesaikan pendidikan dengan baik dan lancar.

"Bangun komunikasi yang interaktif dan konstruktif antar sesama peserta didik, dengan pendidik, pelatih, pengasuh dan seluruh unsur pelaksana pendidikan, sehingga akan terjalin hubungan yang solid dan harmonis," jelasnya ke hadapan 145 siswa bintangara yang belajar di SPN Polda Jambi pada Gel. I Tahun 2023.

Sementara kepada para Kasatdik, para guru, Gadik, Instruktur dan pengasuh untuk mendidik calon Polri yang baik.

"Berikan pelayanan terbaik kepada siswa selama mengikuti pendidikan. Laksanakan tugas mulia ini secara ikhlas dan dengan penuh dedikasi. Agar program pendidikan dapat berjalan dengan aman dan lancar sampai dengan penutupan pendidikan nantinya," kata Rusdi Hartono berharap.(UTI)